
Stv. Schmidt bittet um Auskunft, ob bei der derzeitigen Parksituation auf der Hauptstraße in der 
Altstadt die unbehinderte Durchfahrt von Notarzt- und Feuerwehrfahrzeugen gewährleistet sei. 
 
StVRin Adolfs kann dies, unter dem Vorbehalt ordnungsgemäßen Parkens, bejahen. Der 
ruhende Verkehr werde regelmäßig und verstärkt an den Wochenenden kontrolliert, dies könne 
jedoch nicht 24 Stunden am Tag gewährleistet werden. Lt. Auskunft von Stadtbrandinspektor 
Stricker gäbe es in dieser Hinsicht bisher keine Probleme. 


